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L'an deux mil vingt-quatte, le 18 décembre, à vingt heures, le Conseil Municipal s,est réuni en
session ordinaire, au nombte prescrit pat la loi, salle de la mairie, sous lu prérid".rce de Mr
FERRIERE Gémd, Maire.

Date de la convocation :11.12.2024

PIéSCNtS: Mt FERRIERE, GétArd _ Mr MICHARD FrédériC - Mr ÂNDRE, PiCrtC _ MMC
AUBERGERJosiane - Mr BÂTISSE David - Mme MARTIN Bdgitte - Mme MEyRONNEINC
Angélique - Mme MINAUD Catherine - Mr NOWAI( DomiruquJ.

Ptocurations: Mme SURRE Alexandra à Mme MARTIN Bdgitte, Mr SIMoNIN Matthieu à
Mme MINAUD Catherine, Mme TOURNU Marie-Béatdce à litiMtCHARD Frédéric.

Absents excusés : Mme SURRE Alexandta - Mt SIMONIN Matthieu - Mme TOURNU Marie-
Béatdce

Absent: Mr GHANDAT Nicolas - Mr POMMEREUL Sébastien

Le quorum est atteint.

En application de l'article2121-75 du Code Général des Collectivités Territotiales, Mme MARTIN
Brigrtte a été nommée secrétair.e de séance.

Le maire ouvre la séance et demande au conseil municipal s'il y a des observations relatives au
procès-verb al de la séance précédente.
- Mt BATISSE David souligne une erreur de frappe au niveau des votes de la délibération
n"92/2024 (?our = 33).

' Aptès vérification,la déhbéntion transmise en Préfecture est juste (Pour = 3 - Contre = g
- Abstention = 2).La rccttfication est faite sur le pv duz+/û/z+.

-- Mme Auberger demande des explications sur la déribération no enr sur
l'avenant au contrât RCVCB et le tablàau de synthèse du plan de finan que les
informations énoncées lors de la ptésentation de ce point n'ont pas été rtout la
dépenses de la tranch e 2025 « Réhabilitation école d.^, Marronnieis ».r Le conseil Départemental ayant une commission permanente début novembre, tI fallait

demandet l'accord de principe pour l'action « Rénovation logements communaux - tranche
ttavaux » afin de ne Pas petdte les subventions demandées. Le contrat RCVCB oblige queIe tableau de synthèse soit actualisé tous les ans par ufl avenant en fonction des
modifications apportées sur les actions prér.-ues.

ogramme « Rénovation énergétique
le jout même de la réunion, le plan
té actualisé avec ces éléments. Ce

il qü sera réajusté tous les ans par avenant en
fonction des actions à réaliser.
Précision est donnée que le progtamme « Rénovation et réhabilitation école des
Marronniers >) n'est pas encore validé en conseil municipal, ce point sera à l,ordre du jour
en janvier afin de déposet les demandes de subvention avant le 15 févrie r 2025.

Le procès-verbal de la séance du24 octobre 2024 estadopté à l,unanimité.
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Monsieur le Maire demande à l'assemblée de rajoutet un point à I'ordre du iout « Redevance

petformance des systèmes d'assainissement collectif pout l'année 2025 ».

Le conseil municipal à l'unanimité accepte l'aiout de ce point à l'ordte du iout.

Ce point est aiouté en no1-4.

+***+

ORDRE DU JOUR

1. Convention SPA

1A Redevance perfotmance des systèmes d'assainissement collectif pour l'année 2025

2. Créances éteintes

3. Décision modificative no2 - Budget assainissement

4. Travaux er:' ÉgSe 2024

5. Décision modificative no3 - Budget principal

6. Recensemeît2025
7. Subvention Chambte des Métiers et de l'Artisanat

B. subvention conffibution financement Tep-Scan CH Montluçon

9. Infotmations
10. Questions divetses

**+**

1. Convention SPA
Commentaires:

Monsieur le maire explique aa conseil municipal que notre c'onîral de prestations de seruices de fourrière

animale auec la SpA esr arriué à son terrue au 3/ //21202t, cette derniàre nou demande de renouueler

notre engagement à compter du 1', januier 2024, cuntrat reconduit tacitement 2 fois, soit jusqu'au

3t/12/2026.
Tarif pour 2024 t .28 € TTC par habitant (population manicipale), poar 2025 = 1 '35€ et pour 2026

/.4/ €.

Mr le Maire procède au uote :

POUR: 2 CONTRE: 8 ABSTENTION :2
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Déhbération nog6 / 2024 :

Déposée en Ptéfectute le 27.lZ.Z4
Votants : 12

Pout: 2
Contre : B
Abstenuon: 2

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la convention de service de fourrière arumale
conclue avecla SPA a pris fin au 31 décembre 2023.
La sPA propose un nouveau contrat triennal à cornpter du 1". janvie r 2024.
Le conseil municipal après étude du contrat proporê, décide àla majorité :

'/ DE NE PAS ACCEPTER le contraipràposé par la SpA à éompt.r du 1", janvie r 2024
pour une durée d'un an renouvelable par tacite reconduction deux fois.

1.4. Redevance petformance des systèmes d'assainissement collectif pour
l'année 2025
Commentairet:

Monsieur le suite à cles rerleuances du /,€aî/,
/Agenæ de î 5 octo sur les taax de recle année
2025 à 2030.
Cette reforme sapprime la redeuance poar modernisation tles réseaux actaellement en plaæ qai e$ remplacée
par /a redeuance « Performance des slstàmes d'asvinissement ».
Elle eÿ mise en auure à compter du /ojanuier 2025 et nnt'd.élibération auant le 3/ déæmbre 2024 la
co/lectiuité ne pounapas refacturer a/./x ,/lagers cette taxe.
Cette redeuance serd calca/ée de /afaçon suiuante : assiette x laux x cofficient de modulation.
L'e taax de redeuance appliqaé par l'Agenæ d.e l'eau l-^oire Bretagne ett de 0.25 € HT par màtre cabe

Pour cette /è'" aanée de mir en @r/t)re, le cofficient de modu/ation rerenu serafotfaitaire et corre;J>onclra à
ane perÿrmance optimale soit 0.3.
EnsuiTe, ce cofficierut sera modfié enfonction de 3 axes de motlulation: ualidation
cv nfo rm i té nig/e m e n taire e t p erfo rm an ce du y t tà m e d' as s ai n i s s e m e n t.

de I'autosurveillance,

l/ uaiera entre 0.3 (excelknte performanæ donc abattement maximal de la redeuance et / (mauuaise
perÿrrzt ance do nc p as d'a bafien e n t).

Monsieur le Maire proporc de fixer à 0.28 € HT/m3 la t'ontre-ualeur de la redeuance pour pe(brmanæ
des slstàmes d'assainit'sement à niperculer sur cbaque asager rlu seruice pablic d'assainiitement à compler
da /"' januier 2025

Mr le Maire procàde aa uote :
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Déposée en Ptéfectute le 27.12,24

Yotants 72

Pour: 12

Contre : 0

Abstention : 0

Le conseil municipal de Villefranche d'Allier,

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, notamment ses atticles L2224-12-2 àL2224-12-

4;

Vu le Code de I'envitonnement, et flotâmmeflt ses atticles L21.3-70-6, et articles D273-48-12-B à -

13, etD273-48-35-2 dans leur version applicable à compter du 1"' )anvier 2025

Vu l,arrêté du 5 juille t 2024 relatif aux modalités d'établissement de la tedevance sut la

consommation d'eau potable et des redevances pout la petformance des réseaux d'eau potable et

pour la performance des systèmes d'assainissemeflt collectif,

Vu l,artêté du 5 iuillet 2024 rclattf au montant fofiattate maximal de la tedevance pour la

performance des réseaux d'eau potable et de la tedevance pout la perfotmance des systèmes

d'assainissement collectif pds en compte pour I'application de la tedevance d'eau potable et

d'assainissement prél.ue à I'article L2224-12-3 du code généraldes collectivités tenitoriales,

Vu l,arrêté du 10 jurllet 1996 relaif aux factures de distribution de I'eau et de collecte et de

ttaitement des eaux usées modifié, dans sa vetsion applicable au 1"'ianviet2025

Vu Ia délibération n" 2024-97 du conseil d'administration de I'Agence de l'eau Loite Bretagne

portant sur Ie projet de taux de redevances des années 2025 à2030 et saisine des comités de bassin

pour avis conforme et notamment ses atticles 2'4 et2'5,

Considérant que la redevance prélèvement est maintenue mais que les ledevances pour pollution

d'origine domestique et modernisations des téseaux de collecte sont remplacées à compter du l'"'

janviet 2025 par:

- une redevance de « consommation d'eau potable », facturée à l'abonné à l'eau potable

(exceptées les consommations destinées aux activités d'élevage si elles font l'objet d'un

comptage spécifique) et recouvrée parla petsonne qui facture les tedevances du selvice

prbli. de distribuuon d'eau dont les sommes encaissées sont revetsées à l'agence de l'eau

selon les mêmes modahtés que celles qui étaient appücables à la redevance pour pollution

de l'eau d'origine domestique.

- et de deux redevances pour performânce « des téseaux d'eau potable » d'une part et des

« systèmes d'assainissement collectif » d'autte patt'

Concernant la redevance pour « performance des systèmes d'assainissement collectif » :
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o Elle est facturée par l'agence de l'eau aux corrrmunes ou leurs étab]issements publics
compétents pour le üaitement des eaux usées (maîtte d'ouvrage des stations d'éputatiàn) qui
en sont les tedevables ;

oLe tatrf de base est fxé par l'agence de l,eau 0.2g€HT /m3 ;

oLe taljl applicable est modulé en fonction de la performance du ou des systèmes
d'assainissement collectif (station d'épuration et l'ensemble du système de collecte des eaux
usées taccordé à cette station d'épuration) de la collectivité compétente pour le traitement
des eaux usées (maître d'ouvrage de la ou des stations d'épuration) ;
il égal au tarif de base multiplié par un coefficient de modulation cornpds entre 0,3 (objectif
de petfotmance maximale atteint) et 1 (objectif de performance minimal. non atteint, pas
d'abattement de la redevance).

oL'assiette de cette tedevance est constituée pat les volumes facturés dutant l,année civile

t L'Agence de l'eau facture Ia redevance à la collectivité au cours de I'année civile qü suit

La tedevance est répetcutée pat anticipation sur chaque usager du sewice pubüc de l,assainissement
collectif sous la fotme d'un supplément au pdx du mètre cube d'eau assujetti à la redevance
assainissement et doit fate l'objet d'une individuaüsation sur Ia facture d'assainissement ;

Considérant que l'Agence de l'eau Loire Bretagne a fxé à 0,28 € HT par mètre cube le tadf de base
de Ia redevance « performance des systèmes d'assainissement collectif » pour l,anné e 2OZ5

Considétant que pour l'année 2025,le taux de modulation est fixé forfaitairement 0r3 pour la
redevance performance des « systèmes d'assainissement collectif » (la performance des sÿstèmes
d'assainissement n'étant pas prise efl compte pour cette première ,rré")
Considérant qu'il convient de fixer le taif de la conttevaleur pour la redevance pour perforfnance
de systèmes d'assainissement, qü doit être répercutée sui chaque usager àr, ,.r.,i." public
d'assainissement collectif sous Ia forme d'un supplément au pllr du mètre cube d'eau assainie

considérant <1ue le supplément de pdx « redevance pour la performance des systèmes
d'assainissement » constj.tue un élérnent du prix du service pubJic de l'assainissement collectif doit
donc être assujetti à la TVA au taux de 1Oo/o.

Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l'unanimité décide :

- De FIXE'R à 0,28 € HT /m3 la contte-valeut cotrespondant à Ia « redevance pour performance
des systèmes d'assainissement collectif» devant être répercutée sur chaque usager du service
pubüc d'assainissement collectif sous la forme d'un supplément au prlx du mètre cube d'eau
assaini, applicable à comptet du 1". janvier 2025
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2. Créances éteintes
Commentairet:

Monsieur le Maire infome k conseil municipal que le SGC de Montluçon a transmis ane ordonnance da

Tribanal de commerce de Montluçon.

I_,e jugementprununce la clôture d'une procédure de liquidation judiciaire eî donc l'efaæment des dettes, soit

732.86 € sur le budger assainisvruent- (litres de 2014 et 2015).

l-,e conteil manicipal est inuité à autoriser monsieur /e maire à émettre aru marudat au c'ompte 6542 -
Créanæs éteintes d'un montant de 732.86 €.

Mr le Maire proc'ède au uote :

POLIR:5 COI\TRE:3 ABSTE'NTION:4

Déhb&ation no98 / 2024 : Créances éteintes
Déposée en Préfecturc le 27.12.24

Votants : 12

Pout : 5
Contte : 3
Abstention : 4

Monsieur le Maire présente au conseil murucipal le jugement du TtibunalJudiciaire de Montluçon

transmis pat le SCt de Montluçon demandant l'effacement des dettes de Mr HERNANDE'Z

Jérôme (Âu bon Coin).
Le SGC demande d'émettre un mandat au compte 6542 « créances éteintes » d'un montant de

732.86 € sur notre budget assainissement.

Le conseil municipal après délibération àla maionté, autodse Monsieut Ie Maite à :

./ EMETTRE un mandant de732.86 € sur le compte 6542 « créances éteintes »

3. Décision modificative no2 - Budget assainissement
Commerulaires:

Monsieur le maire explique au coruseil municipal que la M57 obltge à préuoir les dépréciations des mlaruces.

E,nÿn cl'année le SGC^rééualue les dépréciationspourrisques saite aux décisionsprises rar les admisions

en non-ualeur.

l-.a somme à passer en dépréciation pour risque t'élèue à 3 997.49 €
Il conuient d'E'u.rler let trédits préuu.r au badget par décision modficatiue :

de la ligne créance.ç éteintes

de la ligne dorarion Poar riquet

Mr le maire procède aa uote :

POTJR:9 CONTRE:0 ABSTEI\TION:-j
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Déltb&ation no99 /2024 :

Déposée en Ptéfecture le 27,12,24
Votants : 12

Pour: 9

Contre : 0
Abstention : 3

Obicts I Ajustemcnl rlépréciation et crôanccs éteintes

FONCTIONNEMENT

4. Travaux en régie 2024
Commentaires:

Monsieur le maire infonne le con.reilmunicipalque la tvmmane ffictae en régie certains ,ombres de trauaax
d'inuestisvment en uli/isarul /es relsourt'es donî elle ttispote (pertonnel, -forùiturr, matériels), c,,s resr-0r/rL.e'
so n t i mp u té e s b u dgé taire m e ru t e n y cTio n d e fo n ctio n n e m e n t.

I-"e: ràgles de la compTabiliré pilblique perrneTtent de ualoriter en set'tion d'inuestissement, en.fin cl'exercice
les trauaux ainsi ffictués enprocédant à det étritaret d'ordre, c'ett-à-dire tafir^ mulluement defonds.
L'état des trauaux en régie, établi à æt ffit cones'pond au coilt cl'acqaisition detfournitares et matériaax
ulilisés, aagmenté det charger de personnel.

Sar la base de ce docunenl, les dépenses peuuent ître lrantÿrée.r uers la sectioru d'inuestissement.
Cela permet de ua/oiser /es lrauaux, d'augmenter la capaciré tl'auloiùnancemenl eil créast une recette cle

fo n ùi o ru n e m e n f s upp lé m e n tai re.

Mon.çieur /e Maire liste ks trauaux en régie à passer en inuestisement poar un rnontant total de
9/ 35.49 €:

Mr le Maire procède au uote :

I (65) : Créanccs adntises en norr-valeur

POUR: / 2 CONTRE,: O ABSTE,I']7]ION ; O
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Déhbérationnol00/2024 'Approbation des ttavaux en régie année 2024

Déposée en Préfecturcle 27 .72.24

Votants : 12

Pour:12
Contte : 0

Abstention : 0

Vu Ie Code Général des collectivités Terdtoriales,

CONSIDERAN'I que les dépenses d'acqüsition de matédels et matétiaux qui ne peuvent pas êtte

imputées di.tectement en section d'investissement, même si ces dépenses concouïent à des ttavaux

faits par la collectivité pout elle-même,

CONSTOpRANT q.r',ln état des travaux d'investissement réalisés en régie est établi corespondant

au coût d'acquisition des matiètes consommées augmenté des charges directes de ptoduction :

matériel et outillage acquis ou loués et les frais de personnel,

CONSIDERANi qr" .., immobiüsations sont des ttavaux en tégie et peuvent être transférés en

investissement,
vu l,état des travaux en régie ci-après établis au titre de l'année 2024 pout un montant de

9 135.49 €:

Le conseil municipal, après délibération à l'unanimité :

,/ AÉpROUVEl'état des travaux en régie pour l'anné e 2024 pour un montant de

9 13s.49 €
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5.

i:!:znne le mnseil manidpal qu'il tvnuient de prendre ane décision modificatiue aa

- L'insniption au badgeT etpassation det étritares d'orclre des trauaux en régie,

- L'Eustement du LYedits des intérâts reglû à échéance pour I'emprant conplexe sportif et piscine
- L'Eastement det' crédits de I'opération i45 « Aménagement square »

Mr le Maire procède au uote :

POUR: / 2 CONTKE, : O ABSTE,NTION : O

Déposée en Préfecture le 27.12.24
Votants : 12
Pout: 12

Contte : 0
Abstention : 0

Obiets : Tralaux cn régic _ crôrJits ()pJ.l5 ct intêrets

INVESTISSEMENT

FONCTIONNEMENT

Dépenses Reooiae(
/rrticie (Chap.,t - OpÉ.;.,ri r,..rr ,:..1 ir:ie i(-'hrrl.r. j - ()pération Vlontanr2l l2 (21) - 347 : Terrains <.tc, voirie 1 7 t2.66 02 I (02 I ) : Viremcnt de la secrin,. a" r:-.^' 9 t3-s.39

2 8.i2.87
(u+u,t : lnslat.gcne..tqencelnc"nls,anrén I t26.2t

I 475.89
2l5l (040): Riseaux de voirie 3 700.42
2188 (2 l) - -3115 : Autrcs irnmohilirati,:ns cà t 7 t2.66

9 t3s.39 9 135,39

nr'il::rr i('rutrr t - Opération
(023 ) : V irem"nillu l".cr iil clGGili (042) : Production irnnrobiliséc

I I I (66), tnré.ôt'@GftE
73 (67) : Tirr.. ur*Giffiifr
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6. Recensemelt2025
6.1 Désignation des agents recenseurs

Commenlaires:

Monsieur le Maire rappelte au coruteil municipal que le recensement de la po]>ulation 2025 aura lieu da 1 6

januier au '15 jiurier2bZS, qae Géraldine a été désigné en tant que c'oordonnateur nmmunal. Maintenant,

I'INSEE demande de déigner det ageruts receftsetlrs chargé: de la collecte.

Monsiear le Maire propou de clésigner Mme Arune Marie CHARBONNIER er Mme l-"arissa

PAS/UET îlmtne agents recensears pour le recensement de la population 2025.

Elles seront recvalées et nommiie.r par arrôlé du Maire.

Mr le Maire procàde au uote :

POUR: I 2 CONTRE ;0 ABSTEI\TION : O

des agents recenseurs
Déposée en Préfectute le 27.L2.24

Votants : 12

Pout:1.2
Contre : 0

Abstention : 0

Monsieut le Maire expose au conseil municipal que dans le cadre du recensement de la population

2025, fINSEE, demaàde de désigner des agents receflseurs chargés de la collecte des enquêtes de

feceflsement.

Le Conseil municipal, aptès délibération à l'unanimité :

,/ DESIGNE, Mme Anne Made CHARBONNIER et Mme Larissa PASQUET, agents

recenseurs pour le recensement 2025.

6.2 Création emplois et fixation de la rémunération du coordonnateur

et des agents recenseurs
Commerutaires:

Montieur le Maire in/onne le conseil municipal que corusidérant la nécessité de déigner un coordonnateur

commanal et deux agefits rercnsetlri, il tonuient de mier le.r emploh pour recruter les agenfi rec'ensearc et

definir let rémuaérations.

Morusieur le maire proPorc :

o de cT éer deux posTes uacalaires à temp: rton mmplel pour

la période du / 6 Januier 2025 au / 7 .féurier 2025

poar lu deux demiet' joarnéu de.formafion let 06 ef / 3 januier 2025

l-.a rérnunéraTion pour la uacalion des agents recensexlrî se -fera sur la base d'anforJait brut de 1 500€.

Si I'agent,rrrorri, rue lennine pas sa missioru, il sera rémunéré 50 € brwî pariournée ffictaéa
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o Concernant le coordonnaleur, s'agissant d'un agent tilulaire, /a rémantiration se ÿra sur une
décharge partielle de ses fonctiow et d'une rémuruération en heares supp/émerutaires selon les
modalités fixées dans la délibération instaurant les indemnités horairu pour trauaux
sapp/émentaire.

Monsiear le maire précise qae la participatioru de l'état poar le retensement s'élèue à 2 241 €.

Mr le Maire procède au uote :

POUR: / 2 CONIRE :0 ABSTE,NTION : O

Déposée en Préfecture le 27.12.24
Votants : 12
Pour:72
Contre : 0
Abstention : 0

Le Maire rappelle à I'assemblée Ia nécessité de créer des emplois de coordonnateur et d'agents
recenseurs afin de réaliser les opérations du recensement ;

Vu le code générz,l des collectivités territoriales,
Vu le code gênéral de la fonction publique,
Vu la loi 2002-276 du 27 février 2002 relative à la démocratie de proximité et notamment son titte
Vu le décret 2003-485 du 5 jurn 2OO3 relattf au recensement de la population,
Vu le déctet 2003-561 du 23 1tn 2OO3 portânt répartition des communes pour les besoins de
recensement de la populaüon,

Considérant la nomination du coordonnateur communal,

Considérant la nécessité de créer des emplois d'agents recenseurs afin de réaüser les opérations du
recensement de la population 2025,

Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l'unanimité décide de:,/ CREER deux postes d'agents recenseufs vacatares :

Deux emplois d'agents recenseurs, à temps non complet, pour la période allant du 76 janvier au 15
février 2025.

La rémunération se fera, après setvice fait, sur la base d'un fotfait brut de 1 500€.
Si l'agent recenseur ne tetmine pas sa mission, il sera rémunéré 50 € brut par journée faite.
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,/ D,ETABLIR la rémunéraiottdu coordonnâteur communal comme süt:
Le coordonnâteur d'enquête bénéficiera :

o d'une déchatge patielle de ses fonctions

o d'une rémunération en heures supplémentaites selon les modaütés fxées dans la

délibération instautant les indemnités horaires Pour travâux supplémentaires.

./ AUTORISE le maire à tecruter deux agents recenseurs

,/ INDIQUE que les crédits corespondaflts seront inscrits au budget 2025

7. Subvention Chambte des Métiers et de l'Artisanat
Commentaires:

Mosieur h Maire injorrne le conseil manicipal que la Chambre des Métiers et de lArti.çanaT de lAllier

accaeil / jeurue en.forrzation domidlié sur ruolre c0r/tm/'//te.

I-,e moniant cle la subuention.fixée pour les communes de résidence de.ç apprertTis est de 125 €.

.le uous propose de uerser une subueition d'un montant de / 25 € à la Cbambre des Métierc et de I'artisanat

03.

Mr le Maire proùde au uote :

POUR: / 2 CONTR-E:0 ABSTENTION; 0

Votants : 12

Pour:12
Contre : 0
Abstention : 0

La Chambre des Métiers et de l'Artisanat de I'Âllier accueille 1 jeune en formation domiciüés sur

flotïe commufle.
Le montant de la subvention fi,rée pour les cofirnunes de résidence des apprentis est de L25 €'

Monsieur le Maire propose d" ,r"rr.r une subvention d'un montânt de 1,25 € à la Chambre des

Métiers et de l'artisanat 03.

Le conseil murucipal, après délibétation à l'unanimité :

./ DECIDE-d" rràrr"r une subvention d'un montant de 1.25 € à Chambre des Métiers et de

l'artisanat 03 Pout l'atnée 2024.

Déposée en Ptéfectute le 27.L2,24
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8. Subvention contribution financement Tep-Scan CH Montluçon
Commentaires :
Monsieur le Maire fait lecture du courrier de Mr t-rédénc LAPORTE, Maire de Montlaçon concernant
l'acquisition d'un Tep-Scan pour l'ltôpital de Montluçon, projet pour lequel il manqae j60 000 € pour
nlder l'opération et en garanlir l'aboatissement. Toutes les commines de î'aglomération de Montluçoi so,t
sollidtéet afn defaire uoter une subuentioru d'inuestissement selon la clé de répaxition wiuante : 2.50 €par
habitant.

Monsieur le maire informe également que le Trésor Public nurls a précisé qae la décision tle parriciper ou
non appartienT aax élus de chaqae L'ummrlne et qae le montant de la parriipation par habitast est libre.
l-,e conwilmanicipal est inuité à uoterpour /'accord de cette subuention et son montant.
Aprèt débat, et accord sur /e morutant de 2 €par habitanî, monsieur /e Maire procède au uote :

POUR: 4 CONIRE, : O ABSTE,NT/ON: 8

Votants : 12

Pout: 4
Contre : 0

Abstention : B

Vu l'article L.1,411-1 du code de la santé pubJique,

Vu l'article L. 1110-1 du code de la santé pubJique,

vu l'article L. 1511-B du code général des collectivités territoriales,

Considétant que le Centre Hospitaliet de Montluçon-Néds-les-Bains est un établissement pivot
dans la région Auvetgne-Rhône-Alpes avec un rayonnement territorial de patients d,une zone
géogtaphique tesserrée autour de cinq départements comptant pas moins ae tgO 000 habitants.

Considérant que le Centre Hospitaliet a reçu en février 2022 de la pat de l'Agence Régionale de
Santé l'autolisation d'installet un tomographe à émission de ptsition, fnn-S.un) af,rn de
développer son offte de soin en Médecin nucléaire et de répondie au* b.ràin, spéciâques des
patients du bassin de santé de Montluçon et au-delà comme précité.

Considétant que le TEP-Scan seta Ie seul équipement de ce type dans l'Allier ainsi que dans la
région Auvergne hors Clermont-Ferrand.

Considétant que l'intérêt de ce projet pour le bassin de Montluçon et au-delà est marqué tant en
rermes de santé pubüque qu'en tant que vecteur d'attractivité pour les patients et les ptoiessionnels
de santé susceptibles de s'installer sur le territoir.e.

Déposée en Préfectute le 27.12.24
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Considérant que l'acquisition d'un TEP-Scan répond aux obiectifs du projet régional de santé' volet

imagerie, .r, ,'irrr.rirrant dans l'améüotation de l'accessibilité aux tomographes pâr émission de

porlorm et qu'il répond également aux obiectifs du Schéma Régional de Santé et du Plan Cancer'

Considérant qu'en matière de plan de financement, l'opération globale est estrmée à 3,84M d'euros

(avec le détai1 süvant:2,4fr d'eufos de tfavaux, 1.,2M d'euros d'équipement et 240K d'eutos

d'honoraires de maittise d'æuvte.).

Considérant que sur cette opération, le Centre Hospitalier sera co-ftnancé par le FEDER via le

Conseil régional, par I'ARS ainsi que le dépattement de l'Allier'

Considérant que le Centre Hospitalier a eu l'autorisadon d'emptuntet à hauteur d'un million d'euro

pour financer l'acqüsition de cet équipement TEP-Scan'

Considérant que le solde de l'opération s'élève à 360 000 euros'

Considérant qu'au tegard de f intérêt et de l'importance d'acquédl un tel éqüpement sur le territoire

de Montluçor, il u éié proposé le pdncipe de participation financiète à hauteut de 2,5 euros pâr

habitants pour chaque cofiünune composant Montluçon Communauté'

Considérant que pour la commune de VILLEFRANCHE D'ALLIER, le dernier recensement

INSEE fait état de 1 304 habitants.

Après étude et discussion, le conseil munrcipal décide à la maiorité :- ,/ DE F'IXER la participation financière à deux euros (2 €) par habitant
,/ D'ACCORDEiI ,rnelubvention de 2608 € au Centre hospitalier de Montluçon-Néris-les-

Bains afin de contribuer au financement du TEP-Scan'
,/ D,INSCRIRE les crédits nécessaires au budget principal 2025 - article 204181

9. Infotmations
Monsieur le Maire informe le conseil municipal de Ia demande de participatron pout le F-SL

(Fonds de Solidarité Logement) à hauteur de 1 € parhabitant. Le conseil municipal n'est pas

favorable à cette ParticiPation
L'acte déchange de terains entre la commune et Mr Lecornet a été signé

l,e comptomrs de vente pour le lot no4 Lotissement Pré de la Chapelle a été signé.

L,accorà de principe au titre de la Solidarité Départementale de 5 000 € a été obtenu pout le

programme d'acquisition des chaises.

L,u..ord de pdncipe au ritre du contrat RCVCB de 141 960 € a été obtenu pout le

pïogramme rénovation logements communâux ttanche ttavatx.

Cérémonie des vceux Ie 07 janviet à 19h00
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10. Ouestions diverses
signalement d'un candélabre ne fonctionnant pas Rue Albert camus
Les habitants se plaignent des feuilles sur les trottoirs, demande s'il y a un rythrne de
tâmassage.

Le nettoyage se fait au fil de l'eau et en foncdon de l'impottance.

L'ordre du jour étant épüsé, la séance est levée à 21h23.

tt5



Commune de \'/lLI,llF'ltÀNcHll D'ÀLl,lER

PROCES-VERBAL

.Y::.ï-.î.::.:::i.Y:L:.".'.1ï1.11-".::::.1:::-:::.-...--.

LISTE DES DELIBERATIONS DU 18/12/2024

96/2024
Conttat de prestations de setvice de foutdète animale sans

ramassage ni capture
Rejetée

97 /2024
Redevance Perfotmance des systèmes d'assainissement collectif pour

l'année 2025
Apptouvée

98/2024 Créances éteintes Apptouvée

99/2024 Décision modificativ e noZ - Budget assainissement Apptouvée

10012024 Âpptobation des travaux en tégie année 2024 Approuvée

101. /2024 Décision modificative no3 - Budget principal Approuvée

10212024
Recensement de la population 2025 : désignation des agents

TCCCflSCUfS
Âpprouvée

103/2024
Créatton d'emplois d'agents recenseuts et de désignation du

coordonnateuf cofrünunal de feceflsement au titre del'année 2025
Approuvée

1,04/2024 Subvenuon Chambre des Métiets et de l'Artisanat Apptouvée

105/2024 subvention au centre Hospitaüer de Montluçon Néris-les Bains -

Contribution au ftnancement d'un step-sc^L
Apptouvée

PIéSCNtS: Mt FE,RRIERE, GérAtd _ Mt MICHARD FTédéTiC - Mt
AUBERGERJosiane - Mr BATISSE, David - Mme MARTIN Brigitte -

Angélique - Mme MINAUD Catherine - Mr NO\X/ÀI( Dominique.

ANDRE Piere - Mme
Mme MEYRONNEINC

La secrétaire de séance,

G. FERRIERE
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